



CCE, atento a modificaciones laborales en el Congreso de la Unión



MÉXICO (CITLALI SÁENZ).- El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz, externó su preocupación por las iniciativas que se discuten en el Congreso de la Unión, sobre todo, las relacionadas con el sector laboral.

En entrevista, el líder del CCE dijo que están muy atentos para que no se pretenda incrementar el costo laboral para las empresas.

Lo anterior, ya que eso podría retrasar la recuperación sobre todo de las pequeñas y medianas empresas, que debido a la pandemia un millón de ellas quebraron.

<https://mvsnoticias.com/economia/2023/3/24/cce-atento-modificaciones-laborales-en-el-congreso-de-la-union-587189.html>